

nes de D. José, observaron con estupefacción que el general gobernador en persona, y vestido de gran uniforme, se hallaba sentado en la primera fila de butacas, y cual si quisiera examinarlos de pies á cabeza como en una revista de inspección.

Los pobres muchachos, como si les cegara la penetrante mirada del general, permanecían inmóviles ante su jefe, olvidándose por completo de su papel de comparsas y de que se hallaban, no en el cuartel, si no en el escenario de la Opera. Todo el público saltó la carcajada.

Esto hubiera podido durar mucho. Por fortuna, habiéndose dado cuenta el general de la situación, exclamó en alta voz, dirigiéndose á los soldados:

—¡Muy bien, muchachos, ahora podéis representar vuestro papel!

—¡A la orden, mi general! contestaron á coro los comparsas improvisados.

Y la obra siguió adelante, entre una tempestad de aplausos.

—Ha sido nombrado Coadjutor de Lucena nuestro apreciable amigo el Rdo. D. Juan Costa y Sales.

—El Domingo y lunes próximos se celebran en la villa de Alcanar las tradicionales corridas de toros de San Isidro.

Por las noticias que tenemos las fiestas prometen este año estar muy animadas y concurridas.

—Han sido elegidos concejales en las últimas elecciones municipales verificadas el pasado domingo, los señores siguientes:

D. Miguel Bau Isern.—D. Ricardo Domingo Ramirez.—D. Ramón Rodríguez Vasquez.—D. José Audi y Favá.—D. José Bladé Piñol.—don Severo Fernandez Marbot.—D. Martín Gilabert Coromines.—D. Domingo Princep Murall.—D. Eduardo Bico Ballestrín.—D. José Morera Batet.—D. Francisco Juan Ribás Subirats.—D. José Ribás Gas.—D. Juan Zaragoza Cardús.

—El capitán general de Valencia asistirá á la peregrinación de Villarreal en representación de S. M. la Reina.

—En la iglesia de la Sagrada Familia de Barcelona contrajeron matrimonio el domingo último la señorita D.^a María Josefa Ferrán Domingo, con el joven propietario de Ametlla D. José Vila Tort, habiendo bendecido la unión el Rdo. D. Juan Bta. Altés.

—A consecuencia de las lluvias de los últimos días ha experimentado una regular crecida sobre su curso ordinario la corriente del río Ebro.

—Esta noche ha pasado para Villarreal en el expreso el Exmo. señor Arzobispo de Burgos para tomar parte en las fiestas de la Peregrinación.

—En ocasión de la solemne fiesta que los vecinos de Pratdecompte han de

celebrar el próximo lunes en la ermita de Ntra. Señora de la Font-calda, estrenarán un magnífico estandarte primorosamente bordado por las Religiosas Sanjuanistas de esta ciudad.

Predicará en la citada fiesta el operario diocesano, nuestro querido amigo Rdo. D. José Campos.

—Comunican de Nueva York que el archimillonario Wanderbill, que algunos días después de contraer matrimonio sufrió la pérdida de su hotel, á consecuencia de un incendio, ha sido ahora mordido por un perro rabioso, que le costó 2.000 dollars.

La esposa del archimillonario está desesperada.

—Hoy, en el tien de mediodía han salido 200 peregrinos de esta ciudad en dirección á Villarreal. Procedentes de Tarragona, Reus y Valls hemos tenido el gusto de saludar en la estación á numerosas comisiones de la Vela nocturna, que van á tomar parte en las fiestas de la Peregrinación.

A todos deseamos feliz viaje, y quiera Dios que el acto de Villarreal resulte tan grandioso como todos deseamos.

—Esta mañana se ha celebrado en la iglesia del Seminario el funeral, que ayer anunciamos, en sufragio de las víctimas de la triste y lamentable jornada del día 16.

Ha oficiado el Canónigo D. Rafael Segarra asistido de los Rdos. señores Gomez Hernandez y Abril.

El altar y el presbiterio, severamente enlutados, presentaban un aspecto imponente. En el centro de la iglesia alzabase un soberbio catafalco de tres cuerpos, rematado con la cruz y profusamente exornado de palmas y de lucas.

Han presidido el duelo las familias y muchos amigos de las víctimas.

La concurrencia en el templo ha sido numerosa.—R. I. P.

—En breve será nombrado Cardenal el P. Calasas de Llevaneras. Al elevarle á esta altísima dignidad el Papa se ha propuesto honrar las preclaras virtudes y gran saber del humilde capuchino catalán, consultor de varias congregaciones romanas, y singularmente de la Propaganda y del Concilio, y dar un testimonio de amor á la católica España; la cual de esta manera tendrá representación directa en el Sacro Colegio, cosa que no sucedía hacía mucho tiempo.

Estamos, pues, de enhorabuena como españoles y como catalanes.

Difteria (mal blanch) crup

La angina que acompaña á la escarlatina se convierte con frecuencia en difteria, por lo cual en casos de duda debe emplearse el suero puro y fresco de la consulta del

DOCTOR SABATE, ESPECIALISTA EN PARTOS, MUJERES Y NIÑOS.

TORTOSA.—Angel, 16, pral.

Grandes regalos

«Tortosa Ilustrada» publicará el próximo sábado por la tarde un número-sorpresa, regalando entre sus compradores objetos de gran valor como son RELOJES DE PARED, PARAGUAS, BASTONES, LAMPARAS, LICORES, OLEOGRAFIAS, CARTERAS, etc., etc.

Todos los números contendrán premios.

Propaganda integrista

Las noticias que se reciben acerca de la propaganda que está llevando á cabo el Sr. Nocedal por la región andaluza son altamente satisfactorias y halagüeñas.

Segun carta que escribe persona muy práctica y fría, es difícil dar idea, de como estan con Nocedal los andaluces; del efecto de simpatía, entusiasmo y admiración que nuestras ideas brillantemente expuestas por la valiente y fogosa palabra del Sr. Nocedal, han producido entre las gentes que no tienen compromisos, ni se hallan subyugadas por los intereses políticos y de partido.

Es realmente asombroso ver el movimiento de pueblos como el de Sevilla y Jerez, y sobre todo Cádiz, que parece despiertan pujantes al contacto de nuestros principios salvadores disponiéndose á coadyuvar á la política del partido católico nacional.

Son tendencias realmente impetuosas, en pueblos que parecían por completo adormecidos.

Con la ayuda de Dios, los magníficos y elocuentes discursos del infatigable adalid de la causa católica en España, y el trabajo asiduo y constante de los buenos, encauzando y dando cuerpo y vida á esto que hoy comienza, es seguro que aquí podrá hacerse mucho bueno y de provecho.

Dios lo quisiera; y al enviar nuestra más entusiasta enhorabuena á nuestros queridos amigos y correligionarios de aquella región, por lo admirablemente que han sabido secundar los trabajos de nuestro ilustre jefe, se la damos muy completa á éste, por el acierto, tacto y tino con que ha sembrado en las provincias andaluzas la buena semilla, que, á no dudarlo, germinará lozana, rindiendo copiosísimo fruto.»

DEL DÍA

Por fin ha terminado en paz el conflicto estudiantil surgido en Valladolid entre los alumnos de la Universidad y los cadetes de la Academia, de Caballería.

Comenzó la cosa por una nadería, en que andaban de por medio

cuestiones amorosas, origen de un duelo entre un cadete y un estudiante; fuése enredando la trama, interesándose en el asunto el amor propio de las colectividades, salió á relucir el espíritu de cuerpo y allá fué Troya.

Y ya han visto ustedes lo que pueden esos piques y puntillos de la juventud maleante, siempre pronta á zambras y jaranas. Por poco arde Valladolid, se hunde el gobierno y nos vemos todos, militares y paisanos, metidos de rondón en un serio conflicto nacional.

La cosa ha quedado reducida á la categoría de una zaragata local, con honores de colisión, acompañada de los consiguientes sustos, carreras, cintarazos, unas cuantas descalabraduras, y por remate y fin de fiesta un refresco en el que cadetes y universitarios se han dado las manos y los brazos y no sé si los labios inclusive.

La historia de siempre: el muerto al hoyo y el vivo al bollo.

Y así anda España y así nos regeneramos y así se educa la juventud estudiantil en que cifra todas sus esperanzas nuestra desgraciada patria. Con este espíritu de ligereza que reina en todos clases sociales, mas la natural propension á salirse todo el mundo de sus carriles, para lanzarse, campo traviesa, á caza de aventuras, no es extraño el estado de general rebajamiento á donde han ido á parar el crédito y el honor de nuestro pueblo.

Y si á eso agregamos la marcha progresiva de los horrores y errores á que dan patente de libre circulación los gobiernos liberales todos, tendremos hecho el cuadro horrible de esta sociedad estulta y decadente que, sin Dios, sin fé y sin ideales, se precipita en el abismo sin fondo de la universal degradación.

J. M.

SECCION RELIGIOSA

Mes de Mayo

Ejercicios del Mes de las flores en Santiago: 6 y media tarde.
Seminario: 7 mañana y 6 tarde.
Rosario: 6 y media tarde.
San Antonio: 6 mañana.
San Pedro: 5 tarde.
San Felipe: 8 noche.
Ferrerías: 7 tarde.

Rosario á la Virgen de la Cinta en su Capilla de la Catedral á las siete de la tarde.

Se necesitan oficiales zapateros para obra cosida.
Zapatería Moreso
Plaza Catedral

Imprenta de «El Estandarte Católico»

PIGOTA

LINFIA PURA DE VACA, RECIENTE
(PRÉVIO ANÁLISIS MICROSCÓPICO)

DR. SABATÉ

ANGEL, 16, PRINCIPAL

TODOS LOS DIAS FESTIVOS

especialista en PARTOS, y enfermedades de

TORTOSA

DE 10 A 12 MAÑANA

MUJERES Y NIÑOS